



Mystérieux Pays basque

Le Pays basque est une région à part, une terre mystérieuse à cheval sur les territoires de la France et de l'Espagne. Les Basques sont conscients de la valeur exceptionnelle de leur patrimoine, tant culturel que linguistique et leur différence a forgé l'âme de toute une région. Dominé par les Pyrénées et bordé par les rives de l'Atlantique, le Pays basque abrite un arrière-pays aux douces collines verdoyantes, d'anciens bains thermaux et des villes pittoresques encore préservées.

1er jour, Suisse - Périgueux: Voyage de votre lieu de départ pour Périgueux via Lyon, Clermont-Ferrand et les volcans d'Auvergne.

2e jour, Saint-Jean-de-Luz: Continuation du voyage par Bordeaux et le golfe de Gascogne pour atteindre la côte atlantique et Saint-Jean-de-Luz. Découvrez les différentes facettes de cette jolie station balnéaire lors de la visite guidée. En passant par le vieux port et le centre historique, ne manquez pas l'église où fut célébré le mariage de Louis XIV le 9 juin 1660 avec l'Infante d'Espagne Marie-Thérèse.

3e jour, excursion La Rhune - Sare - Bayonne: Après un court trajet en car, vous atteignez le col de Saint-Ignace, au pied du sommet le plus mythique du Pays basque. Embarquement à bord d'un authentique train à crémaillère de collection de 1924 qui vous emmènera au sommet de «La Rhune». De là-haut, un magnifique panorama sur toute la côte et les Pyrénées s'offre à vous. De retour dans la vallée, visite de Sare, petit village aux maisons typiques abritant une belle église du XVIIe siècle. Continuation pour Bayonne et la visite guidée du centre historique. La ville abritait autrefois un important centre de fabrication d'armes, dont la fameuse baïonnette à qui elle doit son nom. Autre incontournable, le célèbre jambon de Bayonne que vous aurez tout loisir de déguster dans l'un des nombreux magasins du centre-ville.

4e jour, excursion dans l'arrière-pays: Vous rejoignez tout d'abord Ainhoa avec ses maisons labourdines à colombage rouge foncé et blanchies à la chaux. Un véritable village basque de carte postale! La commune d'Espelette est un peu plus grande, marquée elle aussi par cette même architecture et célèbre pour son fameux piment rouge. Aujourd'hui encore, des cordes de piments sont attachées au plafond de nombreux cafés pour le séchage. Continuation pour la visite d'une ferme d'élevage d'une race de cochons typiquement basque. Découverte de la production et dégustation sous forme de plat froid des différentes spécialités de charcuterie

pour le repas de midi. Prochaine étape, la ville de Saint-Jean-Pied-de-Port. C'est ici que se termine le chemin de Compostelle côté France et que débute de le «Camino Francés», la partie espagnole du célèbre chemin de pèlerinage. Avant le retour à l'hôtel, dégustation de vin à Irouléguay, l'une des plus petites régions viticoles de France. Soirée à votre libre disposition. Profitez-en pour faire la part belle aux spécialités locales dans l'un des jolis restaurants du centre-ville.

5e jour, excursion à Bilbao - Getaria: Vous traversez la région fertile du Pays basque espagnol pour atteindre Bilbao, capitale de la province de Biscaye. Autrefois ville portuaire et centre industriel important, elle connaît aujourd'hui une véritable renaissance en partie grâce à son fameux musée Guggenheim. L'architecte américain Frank O. Gehry a composé un assemblage singulier de pierre, de verre, d'aluminium et de titane pour créer un bâtiment à la structure totalement innovante. Ce musée spectaculaire est au moins aussi intéressant que les œuvres d'art qu'il abrite. Baladez-vous à travers l'une des collections privées d'art moderne et contemporain les plus importantes au monde. L'après-midi, vous ferez halte dans la petite ville de Getaria avec ses maisons médiévales et son charmant petit port. Getaria n'est pas seulement le lieu de naissance du célèbre explorateur Juan Sebastian Elcano, il est également le berceau d'un vin blanc pétillant connu sous le nom de txakoli basque. Ne manquez pas de le déguster dans l'un des nombreux cafés de la ville.

6e jour, excursion à Saint-Sébastien - Fontarrabie: Visite guidée de Saint-Sébastien dans la matinée. Cette petite station balnéaire est située au bord d'une baie élégante, dominée par le mont Igeldo. Ne manquez pas de goûter aux pintxos, l'une des spécialités de la cuisine basque. Il s'agit d'une version régionale des célèbres tapas, que l'on retrouve dans tous les bars de la vieille ville. Après le repas de midi, départ pour Fontarrabie, à l'embouchure de la Bidassoa faisant face à la France. Son centre historique entièrement fortifié, avec ses

DATE DU VOYAGE

1 01.09.2024 - 08.09.2024

PRESTATIONS

- ✓ Voyage en car de luxe 5 étoiles
- ✓ 7 nuitées avec buffet de petit déjeuner
- ✓ 1 repas de midi à la ferme d'élevage de porc
- ✓ 6 repas du soir
- ✓ Train à crémaillère de La Rhune
- ✓ Dégustation de vin
- ✓ Visites guidées de Saint-Jean-de-Luz, Bayonne et Saint-Sébastien
- ✓ Entrées et visites selon programme
- ✓ Prestations Ambiance

PRIX PAR PERSONNE

chambre à 2 lits CHF 2'060.-
chambre à 1 lit CHF 2'290.-
Option
siège double CHF 160.-
à usage individuel

LIEUX DE DÉPART 01.09.2024

Kallnach	6:00 Uhr
Bienne	6:30 Uhr
Neuchâtel	7:00 Uhr
Yverdon	7:30 Uhr
Lausanne	8:15 Uhr
Genève	10:00 Uhr

HÔTELS

Bon hôtel à Saint-Jean-de-Luz
Très bons hôtels à Périgueux, Carcassonne



somptueuses maisons bourgeoises, est des plus appréciés.

7e jour, Biarritz - Carcassonne: Avant de quitter la côte basque, vous faites halte à Biarritz. Station balnéaire et de cure thermale, elle a été le lieu de villégiature de nombreuses célébrités

dès le milieu du XIXe siècle. Poursuite du voyage par Pau et Toulouse avant d'atteindre Carcassonne dans la soirée. Les 50 tours de la cité fortifiée rappelle son riche passé médiéval.

8e jour, Carcassonne - retour: Retour en Suisse via la vallée du Rhône.